

Participa rector en Mesas de Diálogo en materia de Derecho Penal organizados por la SCJN

Ciudad de México.- El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Faustino Natarén Nandayapa, participó en las Mesas de diálogo: Enfoques diferenciados en derecho penal en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En el evento que fue transmitido por distintas plataformas digitales y que tuvo como sede el Auditorio José María Iglesias de la SCJN, la Ministra Margarita Ríos Farjat fue la encargada de dar la bienvenida a los participantes de este encuentro.

En su mensaje, Ríos Farjat sostuvo que el aplicar enfoques diferenciados a la hora de impartir justicia evita que la situación individual de personas vulnerables o pertenecientes a grupos históricamente discriminados, como las mujeres, las niñas, niños y adolescentes, las personas indígenas, migrantes o con discapacidad, represente una desventaja frente a las leyes.

Asimismo, la ministra saludó a los jóvenes de la Facultad de Derecho de la UNACH presentes, a quienes invitó a hacer conciencia que estos viajes son oportunidades valiosas y formativas, que deben aprovechar.

Por su parte, Natarén Nandayapa agradeció la generosidad de la Ministra que abrió las puertas para que estudiantes de la UNACH asistieran y expuso que estas mesas de diálogo desafían mitos comunes en la enseñanza del Derecho, dado que muchos piensan que una cosa es la teoría y otra la práctica, sin embargo “una buena teoría tiene que ser práctica en el ámbito del derecho”.

En presencia del coordinador de Magistrados en Materia Penal del Primer Circuito, José Rogelio Alanís García, hizo hincapié en que solo a través de la teoría se pueden resolver los casos de la práctica no usuales, donde se requiere utilizar el derecho como una herramienta para construir una mejor convivencia social.

Finalmente, Natarén Nandayapa saludó a los jóvenes de la UNACH, procedentes de la Facultad de Derecho Campus III con sede en San Cristóbal de Las

Casas, así como de las coordinaciones de Palenque y Tapachula, que asistieron a este encuentro, quienes junto con los de todo el país recibirán la antorcha de la justicia, una generación que tomará decisiones en el futuro inmediato.

“Estás oportunidades pueden ser un momento de inflexión y de reflexión en su vida, conociendo durante este tiempo de formación cómo se trabaja en específico en la Suprema Corte, ustedes pueden desarrollarse de la mejor forma y como estudiantes de universidades públicas, son una apuesta de la sociedad hacia el futuro”, concluyó.

Durante este día se desarrolló la Mesa de Diálogo: “Perspectiva de género y derecho penal”, donde participó la profesora Investigadora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Corina Giacomello.

También se llevó a cabo la Mesa “Enfoques diferenciados y perspectivas contemporáneas”, espacio del cual formó parte el académico del IIJ-UNACH, Nimrod Mihael Champo Sánchez. 

